

TENNIS DE TABLE

Nolan Georis, la nouvelle « étoile » du RCTT Anderlues

Le joueur peut compter sur les conseils de son papa

Pépite du RCTT Anderlues, Nolan Georis peut compter sur les conseils avisés de son papa, Rémy, qui le suit régulièrement armé de son caméscope pour graver les souvenirs et revoir les matches afin de corriger les défauts.

Nolan Georis, 12 ans, a débuté le tennis de table voici trois ans, plus précisément en novembre 2015. Et son papa, Rémy, est son premier supporter.

Si Nolan est originaire de Goutroux, il évolue au RCIT Anderlues dont on ne compte plus les jeunes qui sont en constante progression, à l'instar de l'autre Nolan, à savoir Nolan Lerat, qui évolue en deuxième nationale. « Nolan a passé deux entraînements test. Finalement, notre choix s'est dirigé vers le club d'Anderlues car son école de jeunes est très réputée et le club maintient une bonne mentalité familiale », explique Rémy Geo-

ris. « Au départ, j'étais joueur de ping et c'est probablement ce qui a donné envie à mon fils de pratiquer ce sport. »

Si comme tout pongiste belge, Nolan est admiratif de Jean-Michel Saive, il est surtout fan inconditionnel de l'ancien numéro un

élevé dont sept « perf's » face à des joueurs classés D0. »

Et le palmarès de Nolan, malgré son jeune âge, est loin d'être vierge : « Il y a deux ans, il a remporté l'Ethias Mini Ping Trophy. Cette saison, il est vice-champion du Hainaut en Doubles Minimes avec son pote, Romain Revers. Il est également qualifié pour le championnat de Belgique de Simples et de Doubles en Minimes. Il a été également sélectionné pour des tournois internationaux tels que Dusseldorf ou le Lorraine. »

Mais bien évidemment, pour tenter de progresser, l'élément essentiel est l'entraînement. « Nolan est repris dans la sélection provinciale du Hainaut. Il s'entraîne donc deux fois par semaine dans ce cadre ainsi que deux fois au club sans oublier les matches de championnat et les tournois. »

Voilà encore un jeune qui devrait faire les futurs beaux jours des « Bourlettis ». ●

**Nolan
compte déjà
24 victoires contre
des joueurs avec
un classement
plus élevé**

mondial, le joueur allemand, Timo Boll.

Cette saison, Nolan évolue en quatrième provinciale et il est classé D6, un classement qui évoluera en fin de saison. « Nolan devrait monter D0. Il a déjà 24 victoires contre des joueurs avec un classement plus

FRANÇOIS GOFFE



Malgré son jeune âge, le « Bourletti » compte déjà un sacré palmarès. © DR